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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ９ 

令和 ６年 ８月 ２９日 

午前９時１５分 

議会名 令和 ６ 年 第 ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ９ 番   慶 野 常 夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料

の有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．佐野新都市行政サービス

センターの開設について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① イオンモール佐野新都市内に行政サービスセ

ンターを設置することになった経緯について伺

います。  

② 令和 7年 1月 20日オープン予定と聞いていま

すが、開設に向けて順調に進んでいるのか伺

います。 

③ 開設に向けて市民への周知について伺いま

す。 

④ 開設にあたりイベントなどを行う予定はある

か伺います。 

⑤ 開設される場所と延べ床面積について伺いま

す。 

⑥ 取り扱う業務内容について伺います。 

⑦ イオンモール佐野新都市内に行政サービスセ

ンターを設置することによるメリットについ

て伺います。 

⑧ 土曜日・日曜日及び祝日を含めた毎日営業と

なるようですが、その際の職員配置はどのよ

うな考えなのか伺います。 

⑨ デジタル技術を最大限利用しつつ、対面によ

る窓口とすることで「誰一人取り残さない行

政サービスを提供」としていますが、具体的

にどのような取り組みを行うのか伺います。 
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２．佐野市運動公園について 

（１）佐野市運動公園展望台

の現状と今後の取り組み

について 

 

 

 

（２）佐野市運動公園利用者

の安全対策について 

 

 

 

 

 

３．市内の市立小中学校・義

務教育学校の体育館につ

いて 

（１）熱中症対策と保護者か

らの要望について 

 

 

 

 

 

（２）体育館のエアコン設置

について 

 

① 改修工事予定となっている展望台の現状と改

修工事に向けての計画について伺います。 

② 展望台付近のベンチが以前から利用できませ

ん。順次改修を進めていただいております

が、改修工事の現状について伺います。 

 

① 園路の様々なところに「マムシ注意」の看板

がありますが、発生状況や対策について伺い

ます。 

② その他害虫等への対応について伺います。 

③ 運動公園内には、様々な遊具がありますが、

改修状況と点検について伺います。 

 

 

 

 

① 現在、体育館での授業に対し、熱中症対策と

してどのような配慮をしているのか伺いま

す。 

② 過去 3年において、体育館での授業で生徒た

ちが熱中症になった事例はあるか伺います。 

③ 体育館での授業に対し、保護者から環境改善

などの要望はあったのか伺います。 

① 市内の市立小中学校・義務教育学校の体育館 

のエアコン設置率について伺います。 

② 下野新聞の記事には「佐野市も早ければ 2025

年度の設置を検討している」との事ですが、

現状について伺います。 

③ エアコンを設置するためには相当な費用が見

込まれますが、国の補助制度の活用について

どのように検討しているのか伺います。 

  


